

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Legationsräthe

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

Johann Gottfried Stöffer: 1792 bereits Hofrath bei dem Hofgericht in Karlsruhe, 1794 geheimer Hofrath, 1798 am 2. September gestorben in Karlsruhe.

Dr. Georg Adolph Succow: Prof. ord. der Staatswirthschaften in Heidelberg, 1821 geheimer Hofrath. (Siehe Professoren.)

Franz Anton Tröndlin: Hofgerichtsrath in Freiburg, 1834 geheimer Hofrath, 1835 gestorb. in Freiburg. (Siehe Hofgerichtsräthe.)

Dr. Leopold August Warkönig: Prof. ord. jur. in Freiburg, 1839 geheimer Hofrath. (Siehe Professoren.)

Dr. Johann Albert Wich: Leibarzt, 1836 geheimer Hofrath, 1839 am 11. Juli gestorben in Gaggenau. (Siehe Leibärzte.)

Philipp Heinrich Wieland: 1784 Hofkammerrath und Mitglied des Hofmarschallamts in Karlsruhe, 1792 geheimer Hofrath, 1798 am 12. August gestorben in Karlsruhe. (Siehe Hofdiener.)

Dr. Gustav Friedrich Wucherer: Prof. ord. philos. in Freiburg, 1830 geheimer Hofrath. (S. Professoren.)

Franz Benedict Würth: Physicus in Kenzingen, 1840 geheimer Hofrath. (S. Physici.)

Dr. Johann Joseph Zandt: Oberhebarzt, 1820 geheimer Hofrath. (Siehe Oberhebarzte.)

Johann Zeyher: Gartendirector, 1827 geheimer Hofrath. (Siehe Directoren.)

Dr. Franz Carl Zuccarini: Prof. ord. med. in Heidelberg, 1805 geheimer Hofrath, gestorben. (Siehe Professoren.)

Geheime Archivräthe:

Johann Friedrich Herber: 1792 bereits geheimer Registrator, 1803 tit. Hofrath, 1807 geheimer Archivrath, 1823 am 15. April gestorben in Karlsruhe.

Johann Friedrich Molter: Sohn des Geheimenraths 3ter Klasse und Directors der Hofbibliothek Friedrich Molter, 1805 Archivs-Assessor, 1806 Archivrath, 1817 Staats-Ministerialsecretär, 1820 geheimer Archivrath, 1828 am 19. März gestorben in Karlsruhe.

Franz Joseph Mone: 1821 Professor der Geschichte in Heidelberg, 1827 quittirt, 1835 Vorstand des General-Landesarchivs und geheimer Archivar, 1836 Ritter des niederländischen Löwen.

Erhardt Steinhäuser: 1792 bereits Hofrath und Archivar, 1803 geheimer Archivrath, 1805 am 17. April gestorben in Rastatt.

Friedrich Mathäus Vierordi: Registrator bei dem Geheimenraths-Collegium und geheimer Archivrath, 1807 am 13. Juli gestorben in Karlsruhe.

Oberhofrath:

Joseph Gottlieb Kölkenter: Oberinspector der botanischen Gärten, 1805 Oberhofrath, 1806 am 11. November gestorben in Karlsruhe. (Siehe Inspektoren.)

Legationsräthe.

Ludwig Georg Baurittel: bei der Reichs-

tagsgesandtschaft, 1803 Legationsrath, gestorben. (Siehe diplomatische Diener.)

Karl Friedrich Bouginé: bei der Gesandtschaft in Wien, 1814 Legationsrath, 1836 am 26. Februar gestorben in Baden. (Siehe diplomatische Diener.)

R. N. Cosmann: Agent in Alzey, 1815 Legationsrath. (Siehe diplomatische Diener.)

Karl Collini: bei der Gesandtschaft in Paris, 1808 Legationsrath, 1809 am 5. November gestorben in Paris. (Siehe diplomatische Diener.)

Friedrich Wilhelm Hauchicorne: Geschäftsträger in Berlin, 1811 Legationsrath, 1825 gestorben in Berlin.

Dr. R. N. Lavater: Professor in Zürich, Dr. med., 1792 tit. Legationsrath.

Friedrich Matthison: Particulier in Dessau, 1792 tit. Legationsrath.

Ernst Ludwig Poffelt: 1792 bereits Amtmann und badischer Vogt in der Gemeinschaft Gernsbach, nachher tit. Legationsrath und pensionirt, gestorben.

Johann Schweighäuser: Particulier in Buchweiler, 1792 tit. Legationsrath, gestorben.

Johann Friedrich Simon: Particulier in Neuwied, 1792 tit. Legationsrath, gestorben.

Ministerialräthe:

Franz Joseph Bär: 1842 Regierungsrath und Rath bei der Wasser- und Straßenbaudirection. (Siehe Regierungsräthe.)

Wilhelm Brauer: gebürtig aus Karlsruhe, Sohn des Staatsraths Johann Nicolaus Friedrich Brauer, 1831 Rechtspracticant, dann Secretärpracticant bei dem Ministerium des Innern, 1835 Landamtsassessor in Karlsruhe, 1839 Landammann alda, 1841 Assessor bei dem Justizministerium, 1843 Ministerialrath.

Philipp Joseph Brunner: 1759 am 7. Mai geboren in Philippsburg, Lehrer der Philosophie und des Naturrechts zu Heidelberg, 1785 Pfarrvicar zu Erfingen, dann in Dudenheim, 1787 Pfarrer in Tiefenbach, 1803 Mitglied der katholischen Kirchencommission zu Bruchsal und Schulrath, 1805 Kirchenrath, 1806 Pfarrer in Landshausen, 1807 geistlicher Rath bei der Regierung in Karlsruhe und Mitglied der General-Studiencommission, 1809 Pfarrer in Ottenheim, auch Rath beim katholischen Kirchendepartement, 1810 geistlicher Referent beim Kreisdirectorium in Durlach, 1812 Pfarrer in Hofweyer, 1813 Mitglied der katholischen Kirchensection, 1814 Stadtdecan in Karlsruhe, 1815 geistlicher Ministerialrath, 1826 pensionirt, 1829 am 2. November gestorben in Karlsruhe.

Anton Christ: gebürtig aus Eichtersheim, 1824 Rechtspracticant, dann Universitäts-Amtmann zu Heidelberg, 1837 tit. Regierungsrath, 1838 Ministerialrath beim Ministerium des Innern.

August Föhrenbach: geb. aus Waldshut, Sohn des Oberhofgerichtsraths Matthias Föhrenbach, 1826 Rechtspracticant, practicirte bei dem Kreisdirectorium in Mannheim, 1833 Regierungsassessor in Rastatt, dann Regierungsrath, 1841 in Freiburg, bald darauf Ministerialrath.